

Le Psaume 23 a fait sa musique !



Vincent Guillemoteau



Pour le 21 juin lors de la Fête de la Musique à Guéret de 20h00 à 23h00, le Groupe [Psaume23](#) a pu partager tout un panel de chants de louange.

Plus de 300 cartes de [Connaître Dieu](#) ont été distribuées et beaucoup de spectateurs sont restés pour écouter ce moment extraordinaire, riche en émotion et surtout en témoignages vivants !

Un grand merci aux musiciens qui ont donné le meilleur d'eux-mêmes !

Pasteur Michel Schulz

Groupe de louange [Psaume23](#)

Église de Guéret

Elish23 H

Vincent Guillemoteau

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com